



ロータリーは機会の扉を開く
Rotary Opens Opportunities

2020-2021年度
R I 会長

Holger Krauch

◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日 ◇会場 セレクトロイール八代
 会長 中山 英 朗 会報編集者 緒 方 大 輔 年度 No.27
 幹 事 古 田 浩 二 令和 3 年 1 月 27 日 発行

1 月 20 日 第 3052 回 例会

ポール・ハリス・フェロー

森永会員・岩橋会員へ証明書とピンが贈られます。

マルチプル・フェロー

松井会員・松木会員へサファイア・ピンが贈られます。

会長の時間

中山(英)会長

皆さんこんにちは、今週も会の規定により週報にての例会開催とさせていただきます。

コロナ感染者が八代で11月末まで33名の発生だったのが、12月・1月で急増し、150名を超え200名に届こうかという勢いです。先週、県独自の緊急事態宣言がなされ今週月曜日から協力要請により大半の飲食店は20:00までの営業となりました。先週末、飲食店関係の方々にテレビのインタビューがなされておりました。多くの方は、大変ですがこの政策に従わざるを得ないと回答されていましたが、この状況が続くと経営維持は出来ないと閉店をほのめかす方もいらっしました。ある調査会社の報告によると昨年の負債額1,000万円以上の倒産企業は7,773件と30年ぶりの低水準であったが、休業・解散した企業は前年度比14.6%増しの4万9,698件で調査開始以来過去最高だったそうです。コロナ禍により公的資金の導入や無利子・無担保融資など、普段であれば経営者として将来に向けて設備投資に適した時期と判断される

| 2月3日のプログラム | | 2月10日のプログラム | |
|------------|---|-------------|----------|
| 本日のスマイル | 円 | 累計 | 467,000円 |

と思うのですが、コロナの感染は肉体だけでなく、精神面にも大きな影を落としていると感じます。八代でも飲食店を含め後継者が定まらない経営者の方々が今後の心配等で心が折れないこと、一刻も早くコロナの研究が進み、インフルエンザ並みの感覚で新型コロナウイルス感染症に対応できる日が来ることを祈念致します。

昨年いろいろな事があったアメリカ大統領選で勝利したジョー・バイデン氏ですが、第46代アメリカ大統領となる就任式が現地時間の1月20日（日本時間の21日）に行われます。前大統領のトランプ氏のSNSのつぶやきに刺激（扇動？）されたのか、共和党支持者により今月6日に連邦議会議事堂の襲撃がなされました。その結果、全米各州では警備が強化され、就任式が行われる首都ワシントンD.Cには2万人規模（最大2万5,000人）の州兵が動員されるなど、デモや暴動に備え、最高レベルの警戒態勢が敷かれている模様です。民主主義国家の象徴であるアメリカに於いてこのような事態が発生すること自体、私にとっては信じがたいことです。

また、横綱白鵬を含めコロナ感染の影響もあり十両以上の関取が初日から16人も休場する異

◆ 出席報告 ◆

| 会員総数 | 出席免除 会員数 | 計算上会員数 | ホームクラブ 出席数 | 当日分メーク アップ済会員 | 合計 |
|------|-------------|--------|---------------|-------------------|-------|
| 名 | 名 | 名 | 名 | 名 | 名 |
| | 補填会員数 | 合計 | | 他出席会員 (メークアップ) | 本日出席率 |
| 名 | 名 | 名 | % | 名 | % |

常事態となった大相撲ですが、両横綱の欠場で綱取りの絶好のチャンスであった大関・貴景勝が初日から連敗を喫し、本日から休場してしまい興味が半減した感があります。そのような中、幕下筆頭の八代市出身の貴健斗が健闘しています。本名水田健斗君は八代市立第四中学校3年次に全国中学校相撲選手権大会の先鋒として地区予選から1度も負けることなく団体戦優勝に貢献しました。高校は相撲留学し鳥取県の鳥取城北高等学校に進み3年次には主将として国体少年の部で団体優勝を果たし、その後貴乃花部屋に入門しましたが、貴乃花部屋の解散に伴い、千賀ノ浦部屋に移籍、師匠の名跡変更で常盤山部屋へ改称されたことで、現在常盤山部屋所属となっております。残りの取り組み2番を残し、

現在3勝2敗。あと一番勝利すると念願の関取誕生となります。どうか皆さん久しぶりの八代出身の関取誕生にご声援よろしくお祈りします。

幹事報告

古田幹事

- ロータリー米山記念奨学会ホームページより2021年最初の“ハイライトよねやま”を是非ご覧下さい。
- クラブ会費後期分の請求書をお届け致しますので何卒よろしくお祈り申し上げます。銀行引き落としの方は1月27日に口座振替となっておりますのでご確認をお願い致します。
- ◎例会取り止めのお知らせ
 - ・熊本東南RC 1月27日(水)は例会取り止め。
 - ・宇城RCは、1月28日(木)例会を中止。

2720地区 ガバナー月信 vol.7 より抜粋 年頭にあたり

皆様、新年おめでとうございます。昨年は、国際協議会から帰国後、コロナ発生により、PETSは直ちにDVD配布。地区研修・協議会はZOOMウェビナーによるライブ配信。各セミナーも工夫をこらしたハイブリッド開催。様々な形式での公式訪問は大きな感動を頂き、実に激しくも常に想像力と判断力が必要とされる年でありました。2月には、大森ガバナーエレクトは初となる、オンラインでの国際協議会に参加されます。コロナ禍はまだまだ克服することはできませんが、1年前とは違い、皆様は、それぞれに対応する術を学ばれました。3月には地区大会を十分な対策を練って実施いたします。今こそ心ひとつに、強い団結力で後半に臨んで参りましょう。

さて、昨年末に京都ロータリークラブを訪ねて参りました。そこで、元RI理事、裏千家大宗匠、千玄室様97歳にお目にかかって参りました。そのお元気な、満ち溢れるオーラに感動し、エネルギーを頂いてきました。京都ロータリークラブは日本のロータリーの歴史の中で、要所要所に登場されます。そこにまつわるお話を含め、10月号、11月号に続き、戦前、戦後の歴史につままして触れてみたいと思います。

話を2代目井坂ガバナーの時代(昭和6年)あたりに戻します。日本の政治権力を軍閥が握り、アメリカの悪意中傷を日本国民の間に流します。その時の格好の生贄として、アメリカに本部があるロータリークラブがやり玉

にあがったのです。1931年(昭和6年)京都ロータリークラブの例会に壮士の一団が乱入します。時の石川芳次郎会長は、「我々は週に一回の例会で研鑽し、地域社会のなかで世のため人の世のため、あちこちで役立てている。日本を政治的に管理しておられるのは天皇陛下であるから、我々の活動は天皇陛下の御為にもなっている。決してアメリカのスパイではない」と訴えました。しかしながら、壮士の一団は納得せず、では証を見せろとなり「では、証として例会には国旗を掲げ、更に国歌を歌いましょう」と約束しました。やっと壮士の一団は帰って行ったそうです。このことがどこのクラブにも伝えられて、壮士の乱入を防ぎ、軍閥の弾圧を予防するために、国旗を掲げ、国歌を斉唱するようになって今日の慣例になって行ったのです。しかしながら、あらゆる手は打ったものの、遂に1940年(昭和15年)に解散して、RIから離脱する事となったのです。

RIを離脱したら、ロータリアンはロータリーを称する事はできませんが、魂のなかではロータリーの正当性を信じていました。RIは離脱しても魂まで失う訳には行かないと、東京水曜会、神戸木曜会、大阪金曜会、京都水曜会というように基本、例会日をクラブ名として、ロータリー運動は隠れキリシタンのように続くのです。